

北条高等学校同窓会会員の皆さまには、ご健勝のこととお慶びを申し上げます。また日頃より本会の活動にご理解とご尽力を賜り、心から感謝と敬意を表する次第です。

一説では『昭和百年』とも呼ばれる今年。この百年を俯瞰してみますと大きく分けて三つの時代に分けられると思います。一九二六年～四五六年の間に多くの国民と若者を失った「戦争の時代」、戦後の焼け野原から世界有数の経済大国にのし上がるバブル経済の崩壊までの間となる一九四五年～九一年の「成長の時代」、そしてバブル経済の崩壊後、冷戦終結の恩恵をさほど受けることはなく金融機関をはじめ地価や株価の下落が多くの企業にダメージを与えた



じあいせつ

同窓会長 山本智紀

北条高 同窓会だより

愛媛県立北条同窓会
2025.2発行 山本智紀
印刷 (株)松栄印刷所

一九九一～二〇二五年の「縮小の時代」です。さらに社会・経済が縮小している原因のひとつに、出生する子どもの数が減り続けていることがあり、その影響は本校再編の根底的な要因であります。また地方の若者たちの東京一極集中が進み、少子高齢化による人口減少の国難の波は、日本全国に重大かつ深刻な課題として押し寄せる世の中となり、私たちもこの多大なる苦難を前に、母校の持続可能性を考え、課題が希望に変わる母校づくりをさらに促進していく必要があると考えます。

結びに、二〇二五年度が北条高等学校同窓会会員の皆さんにとって、新たな時代への船出の年となり希望の光が差し込む年となることを心から願いつつ、引き続きましての本会の活動に対するご理解とご尽力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

北条高等学校同窓生の皆様には、今後とも北条高校たちの挑戦や活躍をおける交流などを行います。既に、本校生徒と大学生のボランティア活動交流や両校教員の授業等における相互協力の取組が始まっています。北条高校が日々張つたり成長したりしている姿は、北条高校公式ホームページ (<https://ehm-hojo.hesnet.ed.jp/>) で御覧になることができます。

北条高等学校同窓会の皆様には、日頃から各方面において、お力添えとお心遣いをいただいておりますことに心よりお礼を申し上げます。さて、北条高等学校は、聖カタリナ大学・同短期大学部との高大連携協定を令和六年九月三十日に締結しました。「大学と高校が包括的連携のもとに、教育・研究・文化・スポーツ等の分野で相互に協力し、学校教育の振興並びに地域社会の発展と人材育成に寄与すること」を目的として、(一)教育・研究に関する連携、(二)高校の授業への大学教員の派遣、(三)高校生の大学授業の聴講、(四)施設の相互利用、(五)文化・スポーツ活動及び社会活動における交流などを行います。既に、本校生徒と大学生のボランティア活動交流や両校教員の授業等における

北条高校生が日々頑張つたり成長したりしている姿は、北条高校公式ホームページ (<https://ehm-hojo.hesnet.ed.jp/>) で御覧になることができます。



北条での学びのつながり

校長 渡邊俊

を、共に担っていきたいと考えています。

次に、県立学校振興計画についてお知らせします。北条高等学校全員制総合学科は、令和七年度入学生の卒業まで、しっかりと役割を果たしてまいります。そして、令和八年度に北条清新高等学校（昼間二部定期制総合学科と通信制普通科の併設校）が開校します。令和八年度と九年度は、北条高校の校地校舎で二つの高校の生徒が共に学ぶことになります。この春からは、第一教棟を全面改修して新しい装いの北条の学び舎にリニューアルする予定です。ちなみに、前述の高大連携協定は、北条清新高等学校へも引き継がれることになっています。

俊



皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。今回は、このような機会を与えていただき誠にありがとうございます。

早いもので、私が北条高校を卒業してから間もなく、三十六年が経とうとしています。この間、様々な経験をしましたが、仕事以外で長く続いている事に、PTA活動があります。長男が小学校一年生の時に会社の先輩から、「今度、おやじの会で餅つきをやるんやけど、人が足りんのよ。来てくれん?」と声をかけてくれた事がきっかけで、おやじの会に入り、その後、PTA執行部にも誘われました。会長になつた年に、松山市小中学校PTA連合会の役員も引き受ける事になり、一緒に



ご縁を大切に
昭和六十三年度卒
門屋 邦尚

いたいと思います。

昨年は、あるきっかけで、先ほど登場した方により、長年会つてなかつた同級生とも再会できて、繋がることができました。

また、はじめて同窓会に参加する事もできました。様々な年代の方々、現役の先生方とも交流する事ができ、大変有意義な時間を過ごす事ができました。今年は是非、皆様もお誘いあわせの上、お越しいただきますようお願い申し上げます。多數の皆様にお会いできる事を願つております。

連合会に入った方が今回、原稿依頼の声をかけてくださった方です。連合会では、この方が会長、私が副会長として、苦楽と共にしました。通算で五年間、連合会に携わらせていましたが、この間にたくさんの方々との仲間ができました。この間は、今でも年に数回は集まっており、かけがえのない仲間です。また松山市だけでなく、全国各地にも仲間ができました。この方々とも、現も親しく交流させていただいておりました。

主な進路先（内定状況）

(令和六年十二月二十五日現在)

第75期 期別評議員より

三年次一組 渡部結香子

私が、三年間の学校生活で力を入れていたことは、部活動です。私は吹奏楽部に所属していました。学校外でのイベントが多く、たくさんの方に演奏を届けられました。また文化祭では全校生徒で盛り上がり、熱いステージとなりました。学校でも地域内外でも演奏でき北条高校吹奏楽部の魅力を伝えることができました。大変なこともあつたけれど毎日充実した時間を過ごすことができました。

高校生活で得たもの

卒業後は、心理学を学ぶため四年制の大学に進学します。どのような環境においても、人に寄り添い安心されるような児童心理司になれるよう努力を怠らず目標に向かって進もうと思います。

三年次二組 高市 瑛中



体育大会 なぎなた部

高校三年間での学び

三年次三組 福本 庄真

私は北条高校で様々なことに挑戦・努力し、高校生活を充実させていきました。何より、失敗を恐れず挑戦することの大切さを学び、それが自信に繋がりました。先生や友人たちとの対話を通じて、自分の価値観を広げ、視野を深めることができたのは高校ならではの経験です。

これらの経験を生かし、今後も自分を成長させることを意識していきたいと思います。

卒業後は三年間で経験したことを最大限生かし、充実した大学生活を送ることができるよう日々心掛けていることです。そして卒業まで支えてくれた先生方・友人・親には本当に感謝しています。三年間の思い出は一生忘れません。

こでは仲間と共に目標を設定し、時にはぶつかり合いながらも支え合つて成し遂げる中で、協力の重要性を学びました。

学業面では、課題や試験に向けての計画性が身につき、時間管理のスキルが向上しました。何より、失敗を恐れず挑戦することの大切さを学び、それが自信に繋がりました。先生や友人たちとの対話を通じて、自分の価値観を広げ、視野を深めることができたのは高校ならではの経験です。

きました。一年次では日々の生活を規則正しく、勉学に真面目に取り組みました。二年次では、修学旅行・生徒会・ボランティアなど、様々なことを経験しました。三年次では、体育大会・文化祭・入試などがありました。体育大会では、皆で声を掛け合い、パネル製作や応援練習に取り組みました。文化祭では、自身がリーダーとなり、積極的に活動してきました。入試では、日々の積み重ねもあり、希望の大学に進むことができました。これらの活動には、先生方や親友、そして自分を支えてくれた親のおかげで取り組むことができました。この三年間で、良い人間関係を築くことの大切さを改めて実感しました。

自身のことを振り返ると、高校に入学するまでは生意気で、決して賢いとは言えない人間だったと思いません。しかし高校生になってからは、勉学も次第にできるようになり、人の正しいかかわり方について考えられるようになりました。私が成長できたのは、一日一日を大切にし、充実させながら、様々なことに挑戦したからだと感じています。

卒業後は三年間で経験したことから役員や評議員にアンケートで封書や返信用はがき、同窓会だよりの送付の希望を取り、ウェブ上で確認できる同窓生については送付しないことにしてはどうかとの提案もされました。

また、支出の削減などの観点から役員や評議員にアンケートで封書や返信用はがき、同窓会だよりの送付の希望を取り、ウェブ上で確認できる同窓生については送付しないことにしてはどうかとの提

同窓会事業報告

(令和六年度)

① 同窓会役員会

令和六年五月十一日(土)

北条高校会議室

山本智紀会長、吉金文男監事、芳之内秀幸監事、宮本吉人顧問、学校側六名の参加で役員会が開催されました。

令和五年度同窓会行事報告、令和五年度同窓会会計決算報告がされ、同窓会総会が七月に開催されることが決まりました。



② 同窓会総会・懇親会
令和六年七月五日(金)
松山モノリス

二十四名が参加し、役員会原案が可決されました。その後に行われた懇親会では、同窓生同士交流を深めました。

- ③ 同窓会だより第四十五号発行 令和七年二月二十八日(金)
- ④ 同窓会入会式 令和七年二月二十八日(金)

北条高校体育館

主な諸活動の記録

- 会第一次予選

少年男子 1位、2位

○令和6年度愛媛県高等学校総合体育大会アーチエリーグ競技
男子 4位・団体四国大会出場

○第9回四国高等学校アーチエリーグ選手権大会
決勝ラウンド進出

男子団体 5位

○令和6年度愛媛県高等学校アーチエリーグ新入大会兼全国選抜県予選
男子70mラウンド 1位

男子70mラウンド 3位

○令和6年度愛媛県中学高等学校アーチエリーグ選手権大会
男子70m 1位

○令和6年度四国地区高等学校オーバンインドア・アーチエリーグ大会
兼 Winter Cup 2025 第17回全国高等学校ネットワーク・アーチエリーグンドア大会
男子 2位

○令和6年度愛媛県高等学校総合体育大会アーチエリーグ競技
男子 3位

○令和6年度愛媛県高等学校新人大会
会弓道競技 出場

○新人戦県大会
一般混合ダブルス 出場

○愛媛県卓球選手権大会
ジュニア男子シングルス (愛媛県ベスト32)
男子シングルス (愛媛県ベスト32)
女子シングルス 出場

○卓 球

- バドミントン（女）
○令和6年度愛媛県総合体育大会
バドミントン競技 出場
 - 令和6年度愛媛県高等学校新人大会
会バドミントン競技 出場
 - サッカー
○JFA第11回全日本U-18 フット
サル選手権大会愛媛県大会 ベスト8
 - 第103回全国高校サッカー選手権大
会愛媛県大会 出場
 - 第7回えひめU-18 フットサル大
会 ベスト8
 - なぎなた
○令和6年度全国高等学校総合体育
大会なぎなた競技大会 出場
 - ・演技の部
・個人の部 出場
 - 第78回国民スポーツ大会
「SAGA 2024」 出場
 - 第72回四国高等学校ラグビーフット
ボール選手権大会愛媛県予選
・1回戦 合同3 66-12 合同2 4位
・準決勝 合同3 0-126 松山聖陵
・3位決定戦 合同3 49-61 新田
※合同3 北条・松山工業・松山東
 - ラグビー
○第72回四国高等学校ラグビーフット
ボール選手権大会愛媛県予選
・1回戦 合同3 66-12 合同2 4位
・準決勝 合同3 0-126 松山聖陵
・3位決定戦 合同3 49-61 新田
 - 第7回全国高等学校野球選手権大
会 愛媛大会
・1回戦 4-3 弓削商船
・2回戦 0-12 松山工業
 - 第6回全国高等学校野球選手権大
会 愛媛大会
会
・1回戦 4-3
・2回戦 0-12
松山工業

- 令和6年度 税に関する575 優秀賞

○商業科 全商検定全種目1級 秋山 龍

○福祉科 令和6年度生徒体験発表四国地区
予選 最優良賞

○家庭科 第41回愛媛県高等学校家庭科ホー
ムプロジェクト作品 優秀 羽柴 由依

○吹奏楽部 第72回全日本吹奏楽コンクール愛
媛県大会 高等学校A部門 金賞・代表
国支部大会 高等学校A部門 銀賞
第25回定期演奏会 吹奏楽部門 特別賞

○第38回愛媛県高等学校総合文化祭 出場
(えひめハイスクールクワイア参
加 優秀賞・愛媛県代表) 出場

○第40回全国高校生グレコローマン
レスリング選手権大会 個人80kg